

ANFRAGE B'90/Die Grünen OR-Fraktion vom: 01.03.2016 eingegangen: 14.11.2016	Gremium: Termin: TOP: Verantwortlich:	Ortschaftsrat Durlach 11.01.2016 5 öffentlich Dezernat 2/Ordnungs- und Bürgeramt
Thema: Tempo 30 Sachstand Killisfeldstraße		

Auf Nachfrage der Fraktion B' 90/Die Grünen in der Sitzung des OR Durlach vom 10.12.2014 teilte das Ordnungs- und Bürgeramt der Ortsvorsteherin Alexandra Ries in einem Schreiben vom 29.12.2014 folgendes mit:
„Anfang 2015 wird die Killisfeldstraße und die Ernst-Friedrich-Straße einer Prüfung für Tempo 30 nach einem neuen Kriterienkatalog unterzogen.“

Dies ist nun 15 Monate her.

Hierzu haben wir folgende Fragen.

Anfrage:

Was hat die Prüfung zur Einführung einer Geschwindigkeitsbegrenzung in o.g. Straßen ergeben?

Wann kommt es gegebenenfalls zu einer Anordnung von Tempo 30?

gez. Ralf Köster
Martin Pötzsche
Dr. Ulrich Wagner
Dietmar Maier
Dr. Heike Puzicha-Martz
Zahide Özçay